



OPINIONES ENCONTRADAS

“Este apoyo sí se ve”; el ministro Pardo Rebolledo refuerza plantón

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Al grito de “Sí se ve, sí se ve, ese apoyo sí se ve”, fue como trabajadores del Poder Judicial de la Federación, que se mantienen en las inmediaciones del Senado de la República, recibieron al ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, presidente de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia, quien les expresó apoyo y reconoció su labor en la impartición de justicia y en la defensa de la independencia judicial.

En un video difundido el Canal del Poder Judicial de la Federación en su cuenta de X se le observa tomándose fotos con algunos trabajadores.

“El ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo estuvo presente en el Senado en solidaridad con los trabajadores del #PJF, quien respalda la relevancia de la Carrera Judicial en la judicatura”, indicó el post.

Cabe recordar que apenas el viernes la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, acudió por sorpresa a la Cámara de Diputados para solidarizarse con los trabajadores que mantienen bloqueado desde el pasado

EL
DATO

Primero Norma Piña

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación acudió por sorpresa el viernes a la Cámara de Diputados para solidarizarse.

martes el recinto legislativo.

Por su parte, la ministra de la Suprema Corte, Loretta Ortiz, quien está a favor de la reforma al Poder Judicial, estuvo ayer en un foro en Acapulco, Guerrero, junto con la senadora morenista Beatriz Mojica Morga, donde destacaron los puntos por los que debe aprobarse dicho dictamen en el Senado.

La ministra Loretta Ortiz dijo a través de su cuenta de X, que “las reflexiones sobre la #ReformaJudicial no deben limitarse a los espacios tradicionales del poder. Debemos escuchar el sentir y experiencia de personas de todos los rincones del país. Junto con la senadora Beatriz Mojica, conversamos con una amplia concurrencia en Chilpancingo”.